



Rhythm Riot!

Auf 500 Exemplare limitierte CD-Compilation zum 20-jährigen Jubiläum des legendären britischen Rock n Roll-Weekenders 'Rhythm Riot' mit 23 Bands und Songs im dreiteiligen Digifile auf RHYTHM BOMB. Das inzwischen schon viertägige Szene-Festival, das alljährlich im britischen Camber (East Sussex) stattfindet, ist in der Szene ein Muss und hat zahlreiche UK- und Europapremieren sowohl von historischen Künstlern als auch von aufstrebenden Newcomern erlebt. Inzwischen hat die beliebte Veranstaltung die ersten 20 Jahre hinter sich und natürlich neben einem exzellenten und vielfältigen Booking ein subkulturelles Rahmenprogramm, das keine Wünsche offen lässt. Zum Jubiläum erscheint mit '20 Years Rhythm Riot' eine umfangreiche Compilation mit Songs von in der Szene hoch gehandelten Acts wie RAY COLLINS HOTCLUB, NICO DUPORTAL & HIS RHYTHM DUDES oder THE BELLFURIES genauso wie von tollen Newcomern und klassischen Geheimtipps.

Tracklist:

1. All In One Girl (RAY COLLINS' HOT CLUB)
2. Drink It Up (BENNY & THE FLYBYNITERS)
3. You Gotta Do More (JOAKIM TINDERHOLT)
4. On The Edge (BLAS PICAN & THE JUNK EXPRESS)
5. Love Shock (Take 2) (SONNY & HIS WILD COWS)
6. Mermaid Blues (CRYSTAL & RUNNIN' WILD)
7. Ripple The Nipple (MISS LILY MOE)
8. Kiss Me (CHERRY CASINO & THE GAMBLERS)
9. Up To Your Old Tricks Again (THE BELLFURIES)
10. Please Don't Let Me Love You (JOHN LEWIS & HIS TRIO)
11. Guess Who's In Town (THE HOT RHYTHM RAMBLERS)
12. Honky Tonk Blues (GAVIN POVEY & THE FABULOUS OKE-SHE-MAKE-SHE-POPS)



BROKENSILENCE 20022

EAN



RELEASE NR.: RBR-5849X
 LABEL: Rhythm Bomb Records
 GENRE: Rhythm Blues
 TRACKS: 23
 FORMAT: CD deluxe ecopac

If you are into Rhythm and Blues and like to discover new artists, this one is for YOU ! Strictly limited to 500 sales copies this release celebrates 20 years of the Rhythm Riot! 23 bands with 23 songs ... a lot of new stuff to discover. Stars like RAY COLLINS HOTCLUB, NICO DUPORTAL & HIS RHYTHM DUDES or THE BELLFURIES are featured along with new acts like the PRINGLES from Tokyo, Joakim Thinderholt from Norway, HOT RHYTHM RAMBLERS from Holland or the KOKOMO KINGS from Sweden. A blend of Rock & Roll, Rhythm & Blues, Blues and Rockabilly music. All well played, a real showcase for the Roots music scene aswell as one of the best Roots festivals in the UK – THE legendary RHYTHM RIOT ! Congratulations , see you all at Rhythm Riot #21!

13. I Know The Rules (NICO DUPORTAL & HIS RHYTHM DUDES)
14. You Ain't Pleasin' Me (BILLIE & THE KIDS)
15. Weak Nerves, Dangerous Curves (THE KOKOMO KINGS)
16. Watch Out (THE PRINGLES)
17. I Left My Wife In Vegas (THE DOEL BROTHERS)
18. Maramo Perche Sei Morto (LUKY LINETTI & HIS WESTERN SPAGHETTI)
19. Takeaway Alley (THE HOT HOUSE FOUR)
20. Guided Missiles (THE SHIVERIN' SHEIKS)
21. Never Let Go (VICKY TAFOYA & THE BIG BEAT)
22. Jumpin' And Boppin' With Joy (KENNY 'BLUES BASS' WAYNE)
23. So Long Baby Goodbye (CC JEROME)